

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Besuche der Alters- und Ehejubilare weiter ausgesetzt

Beigetragen von JNN am 10. Apr 2021 - 13:06 Uhr

Die Bürgermeister der Städte und Gemeinden im Landkreis Aurich haben sich darauf verständigt, auch weiterhin keine Besuche bei Alters- und Ehejubilare durchzuführen. Dies zunächst befristet bis zum 30. Juni 2021. Sollte sich in den nächsten Wochen die Situation deutlich entspannen, werde man gegebenenfalls kurzfristig anders entscheiden.

TEXT: NSGB KREIS AURICH

Article pictures



Niedersächsischer Städte- und Gemeindebund